



令和7年4月

桃山中学校ハッピー桃太郎だより



～ふるさとを愛し、夢の実現に向けて自ら学び続ける生徒の育成をめざして～

『令和7年度のスタートにあたって』

校長 江藤弘康

このたび桃山中学校に着任しました江藤弘康と申します。どうぞよろしくお願ひいたします。

4月8日に新入生100名を迎え、全校生徒319名での新年度がスタートしました。

1年生はこれから始まる中学校生活において、2・3年生は新たな気持ちで、夢の実現に向けて努力を積み重ねていきましょう。この度、私を含めて12名の教職員が着任しました。よりよい桃山中学校を創るために「チーム桃山中」の一員として力を合わせて努力してまいります。

本校の学校教育目標は「ふるさとを愛し、夢の実現に向けて自ら学び続ける生徒の育成」です。生徒が桃山中学校や桃山地域の魅力を知り、多様な人々と関わりをとおして、学校やふるさとを愛し、地域を担う一員となってほしいとの願いと、夢の実現に向けて自ら進んで学び続けてほしいという願いを込めています。

始業式では、2・3年生に、日々の当たり前のことを当たり前に続けることについて話しました。桃山中学校での一日一日を大切にし、誠実に生きることで、夢の実現への道が見えてくると思います。入学式では、1年生に、校訓のひとつ「日新日日新」についてふれ、日々新しいことを学び、挑戦し、成長できるように努力していきましょうと話しました。皆さんの夢の実現に向けた成長を願っています。

今年度の学校経営方針である「桃山中学校グランドデザイン」をお知らせします。

桃山中学校グランドデザイン

【学校教育目標】

「ふるさとを愛し、夢の実現に向けて自ら学び続ける生徒の育成」

☆めざす教職員像 温かい教職員 考動する教職員 協働する教職員

☆めざす生徒像

○志をもって自ら学び続ける生徒『知』 ○自己・他者を大切にする生徒『徳』

○健康で安全な生活に努める生徒『体』

【桃山中学校区小中一貫教育目標】

「誇りの的てる児童生徒の育成」～学び・心みがき・絆づくりを通して～

《学び》 多様な学びを通した確かな学力と豊かな心の育成

《心みがき》 教職員と児童生徒が一体となって取り組む生徒指導の充実

《絆づくり》 コミュニティ・スクールの仕組みを生かした小中一貫教育の推進

【校訓】

一. 日新日日新 二. 美の創造 三. 世界の拡大

我々には 遠大な夢がある 不断に伸びゆく 生命の神祕を信じ 日に新に 日日に新に 天行の健なるが如く 自らつとめ つとめてやまず 心と力を合わせ 理想の学園 桃中を建設せん (建設の譜)

【生徒会目標】

『あ・じ・み・そ・言葉』(あいさつ・時間厳守・身だしなみ・そうじ・言葉遣い)

【生徒会スローガン】

Shining (シャイニング)

【研究主題】

学力向上をめざした、個への積極的行動支援による授業改善